
 
 

一般質問（13 日）  

千葉議員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

高間議員 
 
 
 
 
 

１． 夕張高等養護学校との連携と夕張市からの支援について 

２． 「学校現場における教職員の働き方改革」 

教職員の時間外勤務縮減の実効ある超勤・多忙化解消策

について 

１． 新庁舎整備事業について 

２． 近年の異常気象と思われる冠水被害について 


